

Jefa de Estado: “Estamos comprometidos a generar los esfuerzos necesarios para nuestra economía no sólo a corto plazo, sino para las décadas que vienen”

5 NOV 2014



La Mandataria reafirmó ante los miembros de la Sofofa, la importancia de la alianza público-privada para retomar la senda del crecimiento. Asimismo, aseguró que entre los grandes desafíos que tiene el país aparecen la diversificación de su economía y las mejoras en productividad y competitividad.

En la cena anual de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, ratificó el compromiso del Gobierno con el crecimiento del país y reiteró la importancia de la alianza público-privada, para abordar los desafíos de Chile de cara las próximas décadas.

Durante su discurso, la Jefa de Estado aseguró que Chile ha sido reconocido por su estabilidad económica e institucional.

“Todos sentimos orgullo cuando en el extranjero vemos reconocidos nuestros logros como país. Y eso tiene fundamento. Pocos países pueden exhibir cifras de 5% de crecimiento promedio en las últimas décadas, un aumento del PIB de 9.700 a 22 mil dólares, una reducción de la pobreza del 38% al 11% en veinte años, y todo ello logrado a través de transformaciones realizadas en un contexto de diálogo y gobernabilidad democrática”, señaló.

Asimismo, la Mandataria señaló que una de las metas de su administración es sentar las bases para un crecimiento sostenido de la economía nacional en el largo plazo.

“Acá no se trata de retroceder en lo que hemos avanzado. Se trata de ser capaces de dar los pasos que nos faltan para que nuestro impulso de desarrollo no sólo no se frene, sino que se acelere y que llegue a cada chileno y chilena sin distinción de ningún tipo. Por eso, además de la reforma educativa, estamos comprometidos a generar los esfuerzos necesarios para nuestra economía no sólo a corto plazo, sino para las décadas que vienen”, dijo.

Para abordar este desafío, la Presidenta catalogó como esencial el trabajo de los privados.

“Sabemos que el sector privado es el motor del crecimiento de la actividad económica, en cada uno de sus sectores. Y el sector público está llamado a crear las condiciones institucionales, de infraestructura, de derechos ciudadanos y de redes de cooperación para que esa iniciativa se despliegue en beneficio de todos. Por eso siempre hemos buscado el diálogo, para que tanto el esfuerzo como los beneficios los asumamos entre todos. A eso nos referimos con una alianza público-privada que esté al centro de nuestra estrategia de desarrollo”, explicó.

Además, la máxima autoridad del país señaló que su programa “permitirá seguir creciendo sostenidamente en los próximos 30 a 50 años. Por tanto, además de mayor productividad y competitividad, requerimos diversificar nuestra actividad económica para ser menos vulnerables a los vaivenes internacionales”.

Finalmente, aseguró que en el corto plazo se trabaja para mejorar el rendimiento y competencia de la industria nacional con acciones concretas como la Agenda de Energía.

“Hoy tenemos una oportunidad única para llevar a Chile al desarrollo, y debemos estar a la altura de ese desafío. Es una tarea para los próximos años, que supera el periodo de este gobierno. Por eso lo hemos abordado con gradualidad y una visión de Estado, buscando la participación del más amplio espectro de actores de la sociedad”, subrayó.

ETIQUETAS :

#Empresarios